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Extrato da Ata n° 48 - Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Saúde 

Data: 16 de agosto de 2023 

Horário: Início às 14h 

Local: Recepção do SEMUS 

Presidência: Nelma Aguiar 

2º Secretário: Mazio Pina 

Principais Pautas e Discussões: 

1. Chamada e Quórum: 

• Primeira chamada realizada às 14h15, com verificação de quórum. 

• A reunião foi iniciada com uma oração. 

2. Leitura da Ata Anterior: 

• A ata anterior foi lida e destacada por Francieudes, que questionou a 

adequação da norma culta e a escolaridade das redatoras. 

• Ericeira Neto sugeriu o uso do Google Documentos para redação das 

atas. 

• A ata foi aprovada sem ressalvas. 

3. Leitura da Ata da Reunião Extraordinária: 

• Marcio Gardenyo solicitou inclusão de sua posição contrária à aprovação 

devido à falta de análise das comissões, resultando em aprovação com 

ressalvas. 

4. Pauta sobre a UBS Nova Açailândia II: 

• Marcio Gardenyo defendeu a construção da UBS, mencionando a 

importância do apoio do Ministério Público e a fala do Secretário Dr. 

Johnathas sobre recursos. 

• O conselheiro Francieudes pediu o aprazamento da recomendação, e 

outros conselheiros debateram a necessidade da UBS e a situação do 

CAPS. 

• A recomendação foi aprovada com prazo regimental de 60 dias. 

5. Implantação do Plantão 24 Horas: 

• A conselheira Benilda defendeu a implantação do plantão noturno na 

UBS do Pequiá, citando a necessidade de atendimento especializado e 

corroborando com outros conselheiros. 

• A pauta foi aprovada, embora a forma de atendimento e o 

acompanhamento da portaria do Ministério da Saúde tenham gerado 

discussões. 
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6. Ato Deliberativo: 

• Foi aprovada uma verificação sobre a necessidade de uma UBS no 

Jardim Aulídia. 

7. Questões sobre Recursos e Compras: 

• Discussões sobre a necessidade de um carro para os conselheiros e a 

viabilização de recursos para a compra, com apontamentos sobre a 

licitação e o papel do CMSA em cobrar a disponibilização dos recursos. 

8. Informes: 

• A secretária executiva anunciou a necessidade de relicitamento da obra 

da casa devido a roubo, aumentando o orçamento. 

• Discussões sobre a necessidade de lanches reforçados nas reuniões e 

a importância do uso adequado do orçamento do conselho. 

9. Casos Especiais: 

• Alberto trouxe à tona a situação de um paciente aguardando cirurgia 

ortopédica há mais de um ano, sugerindo ação do secretário e do 

prefeito. 

10. Eleição das Comissões: 

• Eleições ocorridas para a presidência das comissões: 

o Orçamento e Finanças: Ericeira Neto 

o Vigilância Sanitária: Alberto Alves 

o Ética: Marcio Gardenyo 

Encerramento: 

A reunião foi encerrada pela presidente Nelma Aguiar. A ata será lavrada por Mazio Pina 

e assinada pelos demais conselheiros presentes. 

 


